

Ceci n'est pas un item ordinaire de géocaching, ni une pièce de collection!

C'est un **GéoCoin** qui voyage de Géocache en Géocache avec une mission spécifique.

Si vous n'avez pas l'intention d'enregistrer votre visite sur le site www.geocaching.com, s'il vous plait, **NE PRENEZ PAS CET OBJET**. Vous devez enregistrer le fait que vous l'avez découvert dans cette cache. Vous devez également enregistrer la cache dans laquelle vous aller le placer sur le site www.geocaching.com. C'est si facile!



Si vous apportez cette pièce, s'il vous plait, vous devez l'enregistrer sur www.geocoins.ca pour voir sa progression et vous devez le placer dans une autre cache aussi rapidement que possible.

Mon but premier:

C'est de voyager à travers le monde entier

This is no ordinary geocaching trading item, neither collection coin!

This is a GeoCoin traveling from Geocache to Geocache on a very specific mission.

If you do not intend to log your visit onto the geocaching.com web site, please **DO NOT TAKE THIS ITEM**. Its travels and progress require you to log that it is being taken from this geocache. You will also need to log when you place it in another geocache. It's easy!



If you take the coin, please register it at www.geocoins.ca to track its movements. Grab it from this géocache then place it in another geocache as soon as possible (after you log your find).

My current goal:

The goal of this GeoCoin is to visit all the continents